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合肥元一希尔顿酒店喜获警方表彰，

10月29日合肥元一希尔顿酒店宴会厅举行

了警方对希尔顿酒店表彰大会。为表彰合

肥元一希尔顿酒店强烈的社会责任感和长

期以来协警助警、诚信守法的行为，合肥市

公安局新站分局特授予合肥元一希尔顿酒

店“旅馆业治安综合治理先进单位”的荣誉

称号，并特授予酒店总经理马库斯先生“旅

馆业治安综合治理先进个人”的荣誉称号，

合肥市公安局新站分局局长陈邦明与长淮

派出所所长沈敬伟亲手将荣誉奖牌及证书

交到酒店总经理马库斯先生的手中，并表

示马库斯先生是获得此项殊荣的唯一一位

外籍管理人员。

合肥元一希尔顿酒店自开业以来，一

直积极主动地和辖区公安机关合作，协助

警方为创造一个安定和谐的社区环境而共

同努力。酒店不仅以身作则，大力倡导诚

信、合法、守法的经营模式，而且制定措施

优化内外部环境，比如严格实施实名登记

上传制度，加强对来往闲杂人员的警惕及

公共区域的监管；再如，形成以酒店安保部

门为主力，其他各部门全体职工密切配合

的监管网络系统，力求酒店内外无违法犯

罪行为发生，如果发现任何可疑现象，酒店

立即通知公安机关，尽快地得到法律或警

力援助，真正做到防患于未然。

在合肥市公安局新站区分局和长淮派出

所的指导、支持和协助下，合肥元一希尔顿酒

店的安保工作取得了良好的成效。酒店曾积

极主动提供线索，配合辖区民警成功抓获过

多名涉嫌赌博、诈骗、吸毒等违法犯罪人员。

在历次的贵宾接待任务期间，酒店也积极地

参与其中、组织、协助公安机关，出色地完成

警戒任务，安全接待且成功保卫了多位国内

外重要贵宾；酒店在协助公安机关对酒店周

边环境进行治安管理时，还成功抓获了多名

散播黄色传单的非法人员以及小偷。除此之

外，合肥元一希尔顿酒店坚持守法经营，对一

些住客的吸毒、赌博等现象，一经发现立即向

主管公安机关汇报并且积极配合公安机关的

抓捕、取证工作。

长久以来，合肥元一希尔顿酒店与合肥

新站区主管公安机关保持着良好的合作关

系，一起分享工作中的快乐与成就。酒店还

经常组织、交流、学习民警们专业的侦查手法

和工作经验，通过各种形式、尝试一切办法为

酒店周边以及新站区和谐安定的生活居住环

境尽一份力！合肥元一希尔顿酒店总经理马

库斯表示五星级酒店绝不是违法犯罪分子的

“避难所”，酒店会珍惜这份荣誉，一如既往地

支持警方的工作，继续为创造安定和谐的社

会环境尽心尽力，尽职尽责！

携手共建和谐社区，希尔顿获得警方表彰

相隔3个月，国家两部委先后发文叫停动物表演

“中国马戏之乡”未来何去何从？
10月26日，住房和城乡建设部一

纸通知在“中国马戏之乡”——我省

宿州市埇桥区引发震动。这份《关于

进一步加强动物园管理的意见》（下

简称《意见》）要求各地动物园和其他

公园要在 3 个月内停止所有动物表

演。早在今年7月底，国家林业局也

曾发布过类似文件，要求停止野生动

物虐待性表演。业内人士不免担忧，

占中国马戏表演半壁江山的埇桥马

戏团是否将面临解散的危机？埇桥

马戏的未来出路又在哪里？

记者 赵莉 志强/文 志强/图

“两部委下发的文件，所针对的部门有

所不同，但同样都是为了保护现有动物，这

将是对业内一次很好地清理整顿。”省林业

部门相关负责人介绍说。

该负责人表示，自从接到国家林业局

的文件后，我省林业部门便要求各地市林业

局对业内进行清理整顿，并将于近期开展检

查，预计年底将对整顿情况有一个汇总结

果。目前，我省林业部门已经禁止买卖调运

动物，并已经停止办理野生动物表演证等。

当记者将相关部门反映的“我省马戏

团是否将面临解散的危机？”这一问题转达

给该负责人时，他表示，不能这样武断推

测，毕竟我省的马戏表演占据着全国的半

壁江山，我省马戏团主要在宿州，这事关全

国马戏产业的发展。“如果马戏团都能够遵

纪守法，在文件规定的范围之内开展表演，

我想马戏团并不一定就面临解散。”

省林业部门 马戏团如都能遵纪守法就不一定解散

今年7月底，国家林业局下发《进一

步规范野生动物观赏展演行为》通知，要

求立即停止低俗广告、野生动物与观众零

距离接触、虐待性表演、违规经营野生动

物产品等不当行为。今年7月30日至12

月31日期间，各地暂停受理以观赏展演

为目的驯养繁殖国家重点保护野生动物

和引进野生动物种源的行政许可申请。

10月底，住房和城乡建设部也下发《关

于进一步加强动物园管理的意见》要求，各

地动物园和其他公园要立即进行各类动物

表演项目的清理整顿工作，3个月内停止所

有动物表演项目。动物园和其他公园内严

禁开设野味餐厅，禁止食用野生动物及其

产品，禁止非法销售野生动物产品。

10月 30日-11月 15日，正是埇桥举办

“宿州·埇桥第二届国际马戏艺术节”的日

子，一场又一场精彩的马戏表演正在这个

中国唯一的“马戏之乡”再次掀起马戏热

潮，场场爆满。

据埇桥区马戏协会常务副主席杨恒

君介绍，埇桥马戏艺术在2008年被列入国

家级非物质文化遗产保护名录。埇桥马戏

艺术的前身，是始于明末清初的民间杂技，

到了清朝末年，该项艺术已具备相当规

模。上世纪二、三十年代，在埇桥的蒿沟、

桃沟、柳沟一带，以尹清云、顾传标、吴青云

等为代表的杂技名人，率先把马、猴、狗等

动物表演引入马戏艺术，取得很大的成功，

并在业内留下“宁走三江口，不过蒿桃沟”

的美誉。

改革开放以后，随着人民生活水平的

提高，马戏艺术得到了空前的发展。2006

年8月，中国文联、中国杂技家协会正式授

予埇桥区为“中国马戏之乡”称号。截至目

前，埇桥区已发展各类马戏团400多家，从

业人员2万多人，年创收4亿多元，成为全

国拥有马戏团最多的县（区)，牢牢占据着

全国马戏演出的半壁江山。

现状 “埇桥马戏”占据全国半壁江山

两部委下发的文件直指动物表演，甚

至叫停动物表演，在我省业内人士中引起

了不小的反响。有业内人士认为，此举将

大大打击我省的动物表演，尤其是马戏团

将遭遇重创。

“马戏团这次演出之后还不知道下次能

否再表演马戏。”在第二届马戏艺术节的现

场，杨恒君一脸忧郁地告诉记者，自从住建

部下发《意见》后，埇桥马戏团受到的冲击最

大，埇桥马戏80%都在动物园或公园里演

出。目前全国已有10来家埇桥马戏团停止

了演出，随着时间的推移，一旦住建部的《意

见》全面实施，将会有更多的马戏团停止演

出。这样一来，就意味着这些马戏团没有任

何收入，生存陷入困境，甚至会造成2万人的

失业。“一旦马戏团经济陷入困境，马戏团里

的各类动物的生存很难想像。”杨恒君希望

通过本报呼吁相关部门能够更多考虑马戏

团的现实情况，在制定约束和处罚机制时，

能给马戏团留一个生存的空间，让祖祖辈辈

传承的马戏艺术传承下去。

担忧 大量马戏团或停止演出、面临解散？

中国杂技艺术家协会副主席、安徽省

杂技协会主席朱建平在接受采访时也表

达了自己的看法，他说：“马戏表演现在

已经是一个产业，在发展中难免会出现这

样那样的问题，但问题出来了最好不要搞

“一刀切”，毕竟这个产业从业人数庞大，

否则这些人又将如何安排？”

在谈到“中国马戏之乡”目前的现状

时，他表示，“埇桥马戏要想走出困境，首

先要由政府牵头建立几个样板马戏团，进

行规范性驯养和繁殖，以带动其它马戏团

健康规范发展。”朱建平最后向记者透

露，自己日前将赶往北京参加全国杂技协

会的会议，届时他会把埇桥马戏目前遇到

的困境提出来，呼吁相关部门关注此事。

马戏表演最好不要搞“一刀切”省杂技协会

采访中，省城一些市民认为，珍稀动

物应该保护，叫停动物表演很好。现在

有些驯养员为了让动物表演出特别的动

作，就对它们施加大棒政策，看得人心里

实在难受。“一些高难度的动物表演应该

停止，凡是违反动物正常心理的表演也

都应该停止。”

“不过，动物表演也有好的方面。比

如说海豚本身就很喜欢和人类互动，其

海豚音还能够唤醒自闭症宝宝。”也有一

些市民认为，动物表演能增加人与动物

之间的感情，促进人与动物的和谐。

市民态度

动物表演有好的方面
但应停止虐待

背景资料

在埇桥举办的马戏艺术节吸引了众多市民


